

# 笑ってごらん

第 585 号 H. 29. 5. 30 発行

～今日のことば～

意識の変化は価値観の変化をもたらし、  
ひいては未来の様相を変える。

◇◆27日（土）の全校朝礼で高校生の皆さんにはお知らせした通り、LAWSONの企画『ベーカリー甲子園』に本校も参加、着々と準備が進められてきた。この企画、県内の高校生に「こんなパンがあったらいいな！」を絵に描いてもらい、それをイケダパンが作り、LAWSONが販売、各校売上額を競うというもの。本校ではメディカルシステム科・普通科の代表生徒が企画会議を度重ね、20点を超える絵を描き上げてくれた。その絵をイケダパンに持ち込んだところ、技術的に作ることが可能そうな3点の試作品を作ってくれた。それを試食し（私も参加）、食感や形状・味などの感想を述べ、最終的に1点に絞り込んだ。パッケージデザインやPRコメント・ネーミングなどもまとめ上げ、『天使の卵』パンが完成した。米粉を生地に練り込んだモチモチ食感のパンの中に、県酪牛乳クリーム・かぼちゃクリームが入っている。真ん中で二つに割るとクリームが卵の白身・黄身のように見える。本校は将来看護師になる生徒が多く学んでいる学校であることから商品のネーミングが決定したようだ。『ベーカリー甲子園』第一弾は鳳凰高校、6月6日（火）～19日（月）の2週間限定での店頭販売である。いろいろな人に知らせ、たくさんの人にたくさん買ってもらいたい。寮生の皆さんへは期間中2度朝食に提供される。先般、μFM『JACKKK! HOUR』という番組の収録が行われ、その中でもこの企画PRは取り上げられたとのこと。番組は6月4日（日）20:00から放送予定。 ◆今回、商品の企画段階から順を追ってみると、たった一つの商品を作り上げるだけでも様々な苦労があった。代表の生徒の皆さんと内村先生は大変であったろうと思う。頑張った成果が現れた素晴らしい出来であると思うので、是非試して欲しい（他校企画のパンの出来も気になるところ・・・）。 ◇◆今年度に入ってから、南さつま市より『飛びたて！高校生事業』という事業募集企画の案内があった。この企画は、南さつま市内にある高校3校の生徒たちに、南さつま市に関わる事業を考えてもらい、その実行に対して、1事業あたり100万円を上限として事業費用を市が助成するというもの。総予算は400万円という。本校からは5事業の提案を行った（全ての事業案が採択されるかどうかかわからないので、どんな案なのかはこの場での紹介は差し控えることにする）。どの事業案も素晴らしいものなので、「却下されること無く、全ての事業を取り組めたらいいな・・・」と考えているところである。こういう前向きなワクワクすることを考えるのって、とても楽しいね。



色数 6C

～・・・～

## 感謝道

◇◆看護学科基礎課程2年生には26日（金）に行われた実習オリエンテーションにおいて、『何ができるようになるか？ 何を学ぶか？ どのように学ぶか？』この三点を念頭に置いた実習であって欲しい、と話した。与えられた事柄を受け身で捉え漫然と行うだけでは良い成果は得られない。しっかり考えて取り組まねば意味が無い。上に

紹介した企画も例外なく、「人を笑顔にする」という最終目標が潜んでいると思う。目的意識がきちんとした取り組みであれば準備活動もしっかり行えるし、内容も良いものになることだろう。充実した実習に！